

Sportschützenverein 1924 Bammental e.V.



**Die Jahreshauptversammlung des SSV 1924 Bammental e.V.
fand am 19.02.2016 im Schützenhaus statt.**

Oberschützenmeister Hans Joachim Paschen begrüßte die Anwesenden und berichtete zunächst über die Mitgliederentwicklung der letzten Jahre. Aktuell zählt der Verein 169 Mitglieder (135 Männer und 34 Frauen). Unter den Vereinsmitgliedern sind 27 Jugendliche (20 Jungs und 7 Mädchen).

Hans Joachim Paschen berichtete über Investitionen und erwähnte hierbei besonders die Renovierung der Luftpistolenhalle. Um den aktuellen Anforderungen für Schießstände gerecht zu werden, wurden Kugelfang und Wände rückprallsicher verkleidet.

Eine notwendige Änderung der Vereinssatzung wurde in der Jahreshauptversammlung 2015 beschlossen. Die Genehmigung beim Amtsgericht/Registergericht in Mannheim stellte jedoch die Nerven von Oberschützenmeister und Schützenmeister auf eine harte Probe. Unterstützung bzw. Beratung im Umgang mit den Formularen war von der Dienststelle in Mannheim nicht zu bekommen. Man habe keine Zeit Fragen zu beantworten, war hier die eindeutige Rückmeldung. Der Umgangston bei den knappen Rückmeldungen der Dienststelle wurde als sehr unfreundlich beschrieben. Zusammenfassend musste die neue Vereinssatzung 3 mal überarbeitet und erneut eingereicht werden, bis diese akzeptiert wurde.

Vorausschauend auf das laufende Jahr sprach der Oberschützenmeister über das geplante historische Adlerschießen an der 1000-jährigen Eiche, welches der Verein anlässlich der 1000 Jahre Bammental veranstalten will.

Der Schatzmeister Robert Ulmer las seinen Kassenbericht vor und wurde erneut für seine gute Kassenführung gelobt.

Schießleiter Peter Storch berichtete über die verschiedenen Meisterschaften und Wettkämpfe, bei denen die Schützen des SSV erfolgreich teilgenommen hatten. Am Ende seines Berichts bedankte Peter Storch sich bei allen Schützen und erklärte, dass er für die anstehende Wiederwahl aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung steht.

Der Oberschützenmeister bedankte sich im Namen des Vereins bei Peter Storch für die geleistete Arbeit und wünschte ihm alles Gute für die Zukunft.

Schießleiter Bogen, Ingo Berberich, gab einen Überblick über die Aktivitäten der Bogenabteilung im vergangenen Jahr. Er berichtete vom Start in die Freiluftsaison mit einem Turnier im Fackelschein, vom Heyni – Pokal, der Vereinsmeisterschaft, der Kreismeisterschaft und der Teilnahme an der Landesmeisterschaft. Außerdem berichtete er über gesellige Aktivitäten wie z. Bsp. einem Bowlingturnier bei dem alle viel Spaß hatten.

Sportschützenverein 1924 Bammental e.V.



In Vertretung für den Jugendleiter informierte Ingo Berberich auch über die Arbeit mit der Jugend. Hierbei berichtete er über die Turniere, das Bogentraining und erwähnte besonders das Ferienprogramm, bei welchen viele Mitglieder der Vereinsjugend tatkräftig unterstützt haben.

Nachdem die anstehenden Neuwahlen durchgeführt waren, setzt sich der Vereinsvorstand für das laufende Jahr folgendermaßen zusammen:

Oberschützenmeister : Hans Joachim Paschen

Schützenmeister : Rainer Ihle

Schriftführer : Arno Lösch

Schatzmeister : Robert Ulmer

Schießleiter : Rainer Stadler

stlv. Schießleiter : Hermann Müller

Schießleiter, Bogen : Ingo Berberich

Jugendleiter : Herbert Gramlich

stlv. Jugendleiter : Rudolf Hehr

Pistolenreferent : Frank Zimmermann

Damenreferentin : Regina Ihle

Pressereferent : Arno Lösch

Beisitzer 1 : Rainer Bollack

Beisitzer 2 : Ulf Zimmermann

Abschließend bedankte sich Oberschützenmeister Hans Joachim Paschen bei allen, die den Verein tatkräftig unterstützt haben.